
ATA nº 54/2022 

2ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDI 

 

Ao trigésimo dia do mês de março de dois mil e vinte e dois, às nove horas, realizou-se a 1 

segunda reunião ordinária do conselho via Google Meet. Estavam presentes: Angela Maria 2 

Silva (Fundação Municipal de Espostes – FME); Remerson Luiz Vicência (Diretoria de 3 

Trânsito e Transporte – DTT); Nair Medeiros Goularti (Asilo São Vicente de Paulo); 4 

Terezinha Mandelli da Conceição Spillere (Pastoral da Pessoa Idosa); Janaina Scaini Dutra 5 

(Associação Feminina de Assistência Social de Criciuma – AFASC); Gilçara Pereira 6 

Correia (Secretaria Municipal de Saúde); Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de 7 

Assistência Social e Habitação); Patricia Guralski (Associação Feminina de Assistência 8 

Social de Criciuma – AFASC); Maria Inês Conti Vitor (Associação Internacional de Lions 9 

Club – LC Criciúma Rainha do Sul); Juliana Espindola Caldos Cavaler (OAB Criciúma/SC); 10 

Neiva Junckes Hoepers (UNESC); Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 11 

Maria Dione Gomes Antunes e Cleomara Bez Fontana Mazzuco (Hospital São José). 1. 12 

Levantamento do Quórum Regimental; 2. Leitura das Correspondências Recebidas; 13 

3. Apreciação do Edital 001/2022; 4. Aprovação de projetos; 5. Assuntos da 14 

Comissão de visitas. A presidente iniciou a reunião cumprimentando a todos e, cumpriu 15 

o item 1. Levantamento do Quórum Regimental: realizou chamada nominal dos 16 

conselheiros. 2. Leitura das Correspondências Recebidas: 1) A Presidente apresentou 17 

o ofício da Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul, comunicando que realizou a captação de 18 

cem por cento dos recursos para a realização do projeto “Oficina de Musicalização para o 19 

Idoso” e solicita a elaboração do termo de fomento. 2) Depois, traz quatro projetos 20 

captados do Hospital São José: “Unidades Hemodinâmicas”, “Endoscopia”, “Métodos 21 

Gráficos” e “Aquisição de Máquinas de Hemodiálise”, igualmente encaminhados para a 22 

realização do termo de fomento. 3) Por fim, relata que foi recebido pelo CMDI, da Secretaria 23 

da Mulher, um documento para ser preenchido que contemplará o conselho com R$ 24 

120,000 (cento e vinte mil reais) 3. Apreciação do Edital 001/2022. A presidente explanou 25 

a proposta do edital que irá contemplar sete entidades com o valor máximo de R$ 120,000 26 

(cento e vinte mil reais) para cada uma. Explicou também que encaminhará a minuta do 27 

Edital para parecer da procuradoria. A Presidente colocou em votação o edital e foi 28 

aprovado por unanimidade. 4. Aprovação de projetos. A Conselheira Dione apresentou 29 

parecer favorável da Comissão de Projetos para o apostilamento do projeto “Circuito 30 

Cultural” da AFASC, readequando as despesas em função do valor captado ser menor que 31 

o aprovado e solicitando elaboração do Termo de Fomento. Explanou também a diferença 32 

de valores do projeto no ano de 2022 em relação ao antigo. A Presidente colocou em 33 

votação e o apostilamento do projeto e a elaboração do Termo de Fomento foram 34 

aprovadas por unanimidade. Ato contínuo, a Conselheira Dione apresentou parecer 35 

favorável da Comissão de Projetos para o projeto “Finalização do PPCI” do Asilo São 36 

Vicente de Paulo. Explicou que é uma reinvindicação do Corpo de Bombeiros. A Presidente 37 

colocou em votação e o projeto foi aprovado por unanimidade. 5. Assuntos da Comissão 38 

de visitas. 1) Residencial Primavera – Solicitação de Inscrição. A conselheira Juliana e as 39 

conselheiras Cássia, Leni e Maria do Carmo, realizaram visita e ficaram satisfeitas com as 40 

acomodações e o serviço oferecido. Mas, as conselheiras Maria Inês Conti Victor e Neiva 41 

Junckes Hoepers, uma entidade só recebe inscrição do CMDI após um ano de atividades. 42 

2) Lar de Auxílio aos Idosos Feistauer. A Comissão realizou visita de monitoramento, por 43 



ter recebido a informação de que a proprietária havia falecido. Na visita, perceberam que 44 

a entidade está passando por uma situação complicada e preocupante. Durante o 45 

inventário, duas sobrinhas de Dona Neocy estão mantendo as atividades da ILPI. Decisão: 46 

Realizar nova visita para monitoramento no próximo mês. Nada mais a tratar, a presidente 47 

Nair agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu, Pâmela Fidelis 48 

Ghisi lavrei esta ATA que seguirá para aprovação e será assinada por todos os presentes. 49 
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